



SELLO 4.
40. MRS.

AÑO DE
1821.

que dieron a la calle de la Cava, y corriendo a la Plaza de J.
y a la calle Lebrija que hoy es callejón de la Cava, se
vieron fajadones en batalla, y el presunto en
ellos se apreciaron los que se lamentaba de haber
querido fajadones, sobre todo en tales ramas, pero
se alzó la voz del general de la que brotan con el aburro
y diciendo que se estaban a la autoridad.

El Oficio de tales decisiones: El Oficio de
esta autoridad, mandando a la guardia, y comandante de la
ciudad del Pueblo, se fijó que una patrulla de
Guardia se hiciera presente en su poder para
que se diese cuenta de lo que se oía.

Desta Sociedad de denunciados, como lo llamada, q.
no pertenecen a ellos; en cuyo año no pudo solucionar
una demanda de la vecindad de la calle de la Cava, q.
cosa alguna, y solo se dirigió a Reparación y Recato.

Policía a su vez, por comisión de la que con la de la gente
de la Guardia, se hizo presente en la calle de la Cava,
y grupo que se hallaban allí por la calle.

Al auxiliado de la gente de la calle, q.
llegaron a la Cava, se hallaban en la casa

